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AL, A LA

Lee esta frase:

Por favor, al Hotel Los Hermanos.

Observa:

a + el al

Sigue esta indicación:

Usamos al en lugar de a el.

Ahora presta atención a estas frases:

Al Hotel Viña del Mar, por favor. A la Calle Juan Hernández, por favor.

masculino femenino

Entonces, fíjate que:

Al va con masculino.

A la va con femenino.
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TRABAJANDO CON LAS PERSONAS (CONTINUACIÓN)

VOSOTROS VOSOTRAS

Fíjate:

En España, cuando hablamos con dos o más personas con las
cuales tenemos intimidad, usamos vosotros/vosotras. Si no

tenemos intimidad, usamos ustedes. 

En América, se emplea ustedes tanto para el tratamiento sin

intimidad como para el tratamiento con intimidad cuando
hablamos con dos o más personas.

VERBO SER (CONTINUACIÓN)

Lee este diálogo:

—¿Vosotros sois de aquí, de España?

—Sí somos.

Ahora mira el cuadro completo del verbo SER:

Yo soy Nosotros/Nosotras somos

Tú eres Vosotros/Vosotras sois

Usted Ustedes
es son

Él/Ella Ellos/Ellas



164 — EI 1 — L10 — LT

SOLO

Lee estas frases:

Solo Ana está en casa. Oto está solo. Tomo el café solo.

solamente          sin compañía puro

Solo significa solamente, sin compañía o puro.

Ahora observa esta frase:

Juan está en casa solo por la tarde.

Esta frase, sin contexto, puede resultar ambígua:  

Juan está en casa sin compañía por la tarde.
o

Juan está en casa solamente por la tarde.

Para evitar esa ambigüedad, si lo que queremos decir es que Juan
está en casa solamente por la tarde, debemos usar la tilde (sólo).

Mira las frases y compara:

Juan está en casa sólo por la tarde. 

solamente

Juan está en casa solo por la tarde. 

sin compañía

Sigue esta indicación:

Cuando hay riesgo de ambigüedad en la frase, debemos
usar sólo si el significado de esa palabra es solamente. 


